
 

 1 

 

会議開催日時 平成 30 年 5 月 16 日（水）18：35～19：25 

開催場所 東京千住キャンパス 1 号館 2 階 1204 セミナールーム  

出席者 

（順不同） 

相原 浩一、松﨑 裕一、小島 一記、福嶋 邦夫、 松本 健治 

平山 文雄、早水 俊樹、土佐 壯一、野島 謙之助、須田 毅 

相川 昭仁、小川 謙一、三井 和幸、本橋 光也、 本間 章彦 

大野 孝、 加藤 綾子、鈴木 迪子、沖津 進一、 田中 宏、 

江良 彩恵、坂田 一也、吉田 憲司、江頭 勇    計（24 名） 

配布資料 2018 年度大学同窓会 役員・幹事 県別名簿 

2018 年度 年間計画（案）、在学会員支援委員会  活動方針と課題  

議事内容 議事進行：坂田 一也   記録者：江頭 勇 

 

０．相原会長挨拶  

相原会長より「新体制 2 年目として、各委員会も充実してきておりステップアップの年に

したい。今年は地域県支部との繋がりも推進したい。幹事の皆さんには引き続きご協力・

ご活躍をお願いしたい。」と挨拶があった。  

 

１．議事録確認、他 ＜坂田総務副委員長＞ 

(1) H29 年度 第 6 回幹事会 (4/18）議事録確認 

開催通知を送信した際に添付されていた同議事録について説明があり、承認された。  

(2) H30 年度 第 1 回幹事会（5/16）出欠報告 

    本日の幹事会の出欠状況（出席者：24 名）が報告された。 

 (3) 本日のスケジュールについて 

   本日は、幹事会の後、各委員会を開催し、その後場所を２号館学生食堂中２階へ移動

し、キックオフ会を実施するとの報告があった。 

 

２．連絡会報告 ＜坂田総務副委員長＞ 

H30年度の役員・委員長連絡会は未開催であり、報告事項は特にないことが報告された。 

 

３．地方支部・各同窓会関連の活動報告（4/18 幹事会以後） ＜相原会長＞ 

下記の通り、同窓会関連・地方支部の活動に参加した報告があった。 

・ 活動報告 

 4/21 H30 年度大学同窓会定時総会・特別講演会・懇親会 

 5/12 埼玉支部総会 大舘氏に代わり小林氏（元会長）が埼玉支部会長に就任     

 5/13 第 39 回合同体育祭・鳩山キャンパス 相原会長と小島副会長が出席 

（雨天のため午前中で終了） 
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４．年間日程確認 ＜小島副委員長＞ 

  配布資料を基に主要なイベントの年間計画が報告された。 

  1/19 の幹事会は、センター試験日のため学内への立入が出来ないことから、日程の変更を   

行うこととした。 

また、本資料の取扱いについては、今回はあくまでもたたき台案であり、今後、連絡会メ

ンバーへの確認後、幹事会メンバーへ提案することを確認した。 

 

５．各委員会報告 ＜各委員長、副委員長＞ 

(1) 広報委員会 ＜大野委員長＞ 

  ・ホームページ更新（名簿整理、総会報告、歴代会長の紹介など）の状況と同窓会内  

コミュニケーションIT化の検討について報告された。 

・総会の反省点及び改善について（グリークラブ校歌斉唱で歌詞が画面下に表示され

見え難かった。合わせて、校歌斉唱で使用している伴奏音源について、グリークラ

ブから変更の申し入れあり、校友会経由で音源入手する。）報告された。 

  (2) 在学会員支援委員会 ＜小川副委員長＞ 

    ・配布資料を基に 2018 年度の活動方針と課題が報告された。 

  ・課題として、学生表彰の「副賞」の見直し（賞金アップなど）と選定方法を検討す 

ることが報告された。 

(3) 総務委員会 <坂田副委員長> 

  ・活動方針として、幹事会のより効率的で円滑な運営を目指すことが報告された。 

  ・総務委員の米田幹事の幹事会からの退会にともない、増員の要望が行われた。  

(4) 事業委員会 ＜早水委員長＞ 

    ・総会、特別(公開 )講演会、懇親会について、参加人数の集計結果が報告された。 

    ・総会の反省点（配布資料の準備不足、トイレ案内板の不備など）が報告された。  

    ・校外研修会の検討状況について、以下の報告があった。 

「事業委員会で平成 30 年度校外研修会の内容を検討した結果、長野県（善光寺）方

面とし、見学対象（研究施設、工場等）は今後詰めて行くこととした。尚、交通機関

は前回同様にバス利用で検討する。」 

 

６．その他 ＜相原会長＞ 

  (1) 同窓会地方支部との交流について 

・中央幹事会を盛り上げると共に、地方支部との交流を推進することが報告された。 

・県別名簿が配布され、各県支部（神奈川県、埼玉県、千葉県）との交流会への参加 

依頼があった。 

  (2) 校友会員の更新手続きについて、確認依頼があった。 

  (3) キックオフ会について 

    相原会長の乾杯に続き、懇談が行われ、松﨑副会長の締めの挨拶で閉会となった。  

   

７．次回幹事会 

  以下の通り、次回幹事会が開催されることが確認された。 

  日時：9 月 15 日（土） 

  場所：東京千住キャンパス（1 号館 2 階 1204 セミナールーム） 

以上           


